



鶴山中だより

鶴山中 学校だより 第8号

令和6年11月18日

文責 児島みどり

教育目標「命を輝かし 自ら未来を拓く生徒」～ 高い人間力を持つ生徒の育成 ～



合唱祭

10月25日、本校体育館にて合唱祭が行われました。運動会後、各クラスで最優秀賞をめざして取り組んできた歌声が体育館に響き渡りました。

特に3年生は、歌だけではなく、式、ピアノ、服装、姿勢・・・全てに思いのこもった素晴らしいパフォーマンスで、観る者に

心に響く歌声♪ 感動をありがとう!

感動を与えてくれました。「やるときはやる!」鶴山中の生徒の皆さんの力を感しました。コロナで縮小されていた行事も戻り、ここからまた鶴山中の新しい伝統が生まれていくことでしょう。学校運営協議会の方々に厳正なる審査をしていただき、**最優秀賞は、3年2組**が獲得しました。★**優秀賞 3年1組・2年2組**



令和6年度 生徒会始動

生徒会スローガン

Smile ～ みんなで咲かそう笑顔の花 ～

11月1日、生徒会による初めての生徒総会が行われ、新生徒会が始動しました。初仕事は、PTAと連携したフードドライブの取り組みです。生徒総会の後、美作大学のフードロス削減サークルの方々を講師に迎え、フードロスについてのお話をいただきました。そのための準備として、美作大学で行われたフードドライブで集まった材料を使った料理の「もったいないマルシェ」に参加、学習したり、打合せを行ったりしながら企画、運営をしました。

11月8日には、校内でフードドライブを行い、たくさんの物資が集まりました。今後、集まったものをPTAの方と一緒にNPO法人オレンジハートに届けに行く予定になっています。ご協力ありがとうございました。

令和6年度 後期生徒会三役



生徒会長 滝澤 唯颯 副会長 須一 颯太・頼経 光希
書記 田淵 巧・檜尾 一花



美作大学生によるフードロス講義



大学生と打合せ



フードドライブ

岡山県秋季体育大会

11月2日～3日、中体連県秋季大会が開催され本校からは、美作地区を勝ち抜いた柔道部、ソフトテニス部女子、バスケットボール部男子、陸上部が参加し、熱戦を繰り広げました。ここからしばらく大会等はありませんが、この時期の練習の成果が、春の市総体、夏の美作地区総体に現われます。基本に戻り、仲間と切磋琢磨しながらこつこつと力をつけていきましょう！



3年生 保育実習に臨む 福岡保育園にて



11月12、13日、3年生が家庭科の保育分野の授業の一環として、福岡保育園に保育実習に行きました。授業で乳幼児期について学び、おもちゃを手作りして臨みました。最初は、緊張してうまく接することができない人もいましたが、終わる頃にはすっかり打ち解けていました。楽しんでくれるか心配していた手作りおもちゃにも大喜びで、しっかり遊んでくれました。2時間ほどの実習でしたが、実際に子どもとふれあい、貴重な経験ができました。受け入れにご協力いただいた福岡保育園の皆様にご感謝申し上げます。



つやま元気大賞 受賞 団体の部 鶴山中PTA

本校で行っている「つるやまかふえ」の取組が地域を元気にしたとして、津山市より表彰されました。11月1日、市役所で行われた表彰式にPTAを代表して、須一会長と運営に尽力してくださっている青山さんに参加い

ただきました。つるやまかふえを通して、保護者、地域の繋がりが広がっています。これからも皆様のご来店お待ちしております！

第5回 つるやまかふえ 12月10日(火) 14:00～17:00



これからの主な予定



11月18～20日 2年生職場体験	12月2日(月) 専門委員会 45分×6時間
20日(水) 1年生校外学習	12日～17日 5時間授業
21日(木) 第3回学校運営協議会	18日(水) 45分×4時間 ※給食最終
25日(月) PTA代表幹事会 19:00～	19日(木) 45分×4時間 大掃除
26日(火) PTA実行委員会 19:00～	20日(金) 3時間 三者懇談(午後)
28日(木) 期末テスト 給食なし	23日(月) 3者懇談(全日)
29日(金) 期末テスト 避難訓練	24日(火) 2学期終業式